



# Herzlich willkommen

Wir freuen uns, vier neue Lernende im HERZOG- und LÜTHI-Team zu begrüßen:

Am **10. August 2020** werden

- Akbari Abdul, Lehre als Baupraktiker EBA
- Luis Rossell, Lehre als Schreiner EFZ
- Mara Metzger, Lehre als Zimmerin EFZ bei Walter Lüthi Holzbau AG in Münsingen
- Lukas Etter, Lehre als Zimmermann EFZ (momentan Praktikum) bei Walter Lüthi Holzbau AG in Münsingen

ihre Ausbildung beginnen.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihnen und wünschen ihnen einen guten Start im neuen Arbeitsumfeld.